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交流戦 二位いただきました！！ 

フェンスそうじはとてもあつかったけど、きれいになってうれしかったです。 
終わってから、みんなでカレーを食べました。からかったけど、のこさず食べました。 
とてもおいしかったです。食すいさんありがとうございました。 

3年生 和田みく 

 

 
 

あんちゃ会 会長 八橋和裕 

今年度より、あんちゃ会会長を務めさせていただく事になりました 

下組の八橋です。昨今のコロナウイルスの影響により、殆どのイベントを 

中止せざるを得ない状況にありとても寂しく感じています。 

一日も早くコロナが終息し、また地域の皆さんで集まる事が出来るよう、 

今は準備期間として、ぶどう作り、草刈りなどの活動を中心に行って 

いきたいと思います。 

本年度はコロナウイルスと闘う一年となるかと思います。 

今は一日も早く元の生活が送れるよう『STAY HOME🏠』 

姫川原が『ONE TEAM☝』となって頑張りましょう。 

姫川原地区体育協会 会長 児玉和哉 

姫川原地区体育協会の会長になりました北団地の児玉です。 

新型コロナウイルスの影響により、春のトレッキング、姫川原地区 

合同運動会が中止となり、地域の皆様と顔を合わす機会がなくなり、 

とても残念です。STAY HOMEが続き、運動不足になりがちですので、 

ラジオ体操や天気の良い日にはウォーキングなどで体を動かして 

健康維持に努めていただければと思います。 

皆さんと一緒に楽しめるイベントの開催が早く出来るよう、新型コロナ 

ウイルスの終息を待ちたいと思います。 

手洗い、うがい、マスク着用、三密回避で、コロナ感染の予防に努めてい

きましょう。 

次号の「ふるさと」は、 

8月 1日の発行となります。 

新型コロナウイルスによる活動自粛に  

より、ほとんどの地域行事が中止となって

いるため、当面の間、ふるさとは偶数月の

発行とさせていただきます。 

あんんちゃ会  会長紹介 

姫川原地区体育協会 会長紹介 

自薦・他薦構いません！ 
お子さんたちの活躍や楽しんでいる趣味など皆さんに紹介しませんか。 
写真とコメントを頂ければ、広報部で編集いたします。 
連絡先 ： 北団地）児玉 ０９０-５５１５-８９９３ 
             yukidamakorokoro2■■■.ne.jp 



  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高床山フラワーロード整備 

5月 2,3日に林道高床線約 3,5Km側溝清掃を実施しました。 

例年、山開き前に行うところですが実施のジャッジが難しく

延期により草も伸び、土砂の堆積も増え作業時間が増加して

しまいました。また暑く熱中症や、コロナの 3 密に気を付け

ながら作業を行いました。二日間で 46名と過去最高の人員を

動員する事が出来、協力して頂いた会員の皆さんとあんちゃ

会の助っ人の皆さんには感謝です。汗をかき労働を行った後

の最高の一杯は出来ませんでしたが、また来年で！！ 

 

    

さくらプロジェクト（囲い外し＆整備） 

 

 

  

鳥坂ぶどう 芽かき（あんちゃ会） 

さくらプロジェクトの囲い外し＆整備を 4/26(日 )に行いました。 

コロナウィルス感染拡大防止のため一般参加者の募集は行わず、 

各団体から代表者数名の参加で作業を行いました。 

成長に差はあるものの、桜は順調に育っているようです。  

鳥坂ぶどうの芽かきを 5/17(日 )に行いました。 

今年は「数より質」で見た目はちょっと寂しいですが、  

美味しいぶどうが収穫できるよう育てたいと思います。 

次回は袋かけを 6 月中旬に予定しています。 

 


